



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

2

27/05/2024

LEGISLATIVO

EL RADAR EXCÉLSIOR

POLÍTICA NACIONAL

Piden regular células madre

Después de que los Centros de Control de Enfermedades (CDC) de Estados Unidos emitieron una alerta por un posible brote de infecciones extrapulmonares en tres pacientes que recibieron inyecciones de células madre en México, el Partido Verde Ecologista de México insistió en la importancia de garantizar que estas células no comprometan la integridad de los individuos, ni vulneren sus derechos fundamentales.

El PVEM recordó que su Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa para reformar la Ley General de Salud, "estableciendo lineamientos para el uso de células troncales, conocidas como células madre".

—Georgina Olson



Foto: Especial

Legisladores del Verde propusieron crear lineamientos para el uso de células troncales.